ヨーロンパ・アメリカのお化けたち

だとが、耳慢れない名前を言います。

帰ってき複成で魚捌きとしていた。

ある未明、いたいはあの画、見とから

でれんできました。畑から引き抜かれたは 安然,且《前大相如本、竹水成に

ってきました。クロードです。クロード・ズ

ロースかは、いや五是った。クロード・レジー

たってんないまりも、杖をこている

ナタリー・ニュウィスなんて一つってました せのか化けもいました。ナタリーでた。

手の姿は見えませてた。大根は口が これが物語りの始まりです。投機の選 かりとかえて、泥が黒々とけてました。

きけないので何もかりましなかったので お化けが後ろにつてきていました。 すが、その代りなのか、これに致をした

きらない中ではは名乗るの

四人かろろか、まで空もを分に明け

でした。親分格と人は初めに日上

と育するです。めたいはありました。

ときりました。

「せっしやは、おつうこへからわてき

次々にサーリンスたとか、かドリエ

たモースでごせる」

4

題「歯な河」た日孫境界を見く様でなり

でおない行為をこめたにちと 護るくれる人です。 ネーシなのです。かしことはせの神役 できなくなったのです。こんなときには いはかがうになから大根を置けまま こまったのりたしです。風の分配を断 行こうと決めました。色ではなっての ネーシに持んでもらうのが一番です。 ふめふかと落ち着かなくて仕事も どこかに消えてしまいました。 明るくはってから、シタブラのバアのにに ったのはいいのですかどうも気持ちが まの続きは会保でゆっくりいたします。

「食き上手がいなかったせいか、めいめい

リストロースでした。比日は語り上手で、

ガヤガヤと、話の内容が南きといにく

いのです、なとったけ、はっきりと

分ったことは、わたしに、金、を分ける、

五月二三日 午後三時 和三回「ナオの南国語リ」 於ギラリー・ガラ公田急線

函班島6互助力)

20月うちに道に迷い途が着れていると、て、「沢を流すのでき、差し出された金と、松原延霉の日書書周游山のなかに引用され、江戸と後にた坊主が野中を進む、男はさっまとは打って変ってからなり、だいだい以上のような内容の一文を読んだ。 持ちの十四を相 こっちげた「好と、有り金置い」ことが後ろめたく、改めたかたのか。 男は有き向けて鎌を持ち首に好主に好主はな世路を返したか。自分のた 近安って道を尋ねると何を見たしいどろか俺をあんたの弟子にてくれし の草刈り男は出会った。坊主が親には一受け取りどころが、その場にやがかこむ。れているる川淳の書いたものである。破な障子 道を教えてくれた。好主は悲ける一の前にちくうく破れ障子の強りなける 手に差し出す。男は銭を悔に入れると、がきくと期待したのだろう。これは目 ないままに手 坊宝は構えも ようにして先を多して。しかし一を田じいついたようなものだ。同じょう一に締まれて、る回しとゴとでできている。タテとヨコ は他にはもう十両覧と持、しはなく、イツワリを振り捨っていくこと 何つもしないうちに、音じを決し一な考えからは涯を賭けて張り替えに一の行が厚すぎると、交差して重なる部分の行が ていた。これも四月していくから 「お若いのく済まなかった。更 て随を返ってさっきの田の元一代くするなら、新、発見も進展も 破れかずる修理 こりではないか、誠実は気休めの中に みられないたろう。イッカッはイッカリで のほうにある。 男にもいえることである。 そうだとしたら、相手の ¥左し出すことで、◆り向し 坊主はだっていた十両を あった。カコは布と同いで、タテの胃と、それ直角 が分かる。古くなる油で気が抜けたけは竹い 気になった。たが抜け役がしいのかれ端でも話し の売り枝らえとなれたゴの後いとどうからけっのか やすい。新い本を差しこんで破れを自して も、めたしは終い仕事に手が出てしまう。 めておかないと、入れたものがちってまうカゴな かっ屋の駅の見などころである ケニカをして打れてしまう。ちずまると破れる 南がかるならは、かとく編んだほうが、美し ど、無てているべきである。手直しに同じ手 くもあり、丈夫でもある。そこまで分かっていて その枝をもそ破れかつを見ばると、作りまし 実はかっ屋には人には明かせない悦果が

25 カマドから立ち上る油煙が染みていま、 竹が使めれている。そのかに、イロリや それを現代のガコ屋がありがたがって 平地での茅莓き屋根の下地には いると、古いかがれたまま、タテ馬 百日もすると美し、鉛色の煤かになる 使っている。 何とかして緒からとしたエチの跡ある。 の陰に陰れてなりする。使い手が、 かってもらった自慢のナタを振る者は 持名でからいると、戦治屋で 作業であるから、いといとりがナタと に自慢のナタでも、作業の前日に一張り替えとは違う。煤けの根でのかり に配石をかけて、水は、見名りのする が良くないと、その迷になる。こまめ 人かネでも大差なく切れる。どんな かり口が鮮やかである。あまり分え 茅屋根 ちまはつきらか(組中)の共同 日本では、北海道と沖縄を除って、 こむ。かの君皮の鉛色の光沢とは 深酒をして、刃鉤の点検もロクロク 社主はかり口のあるかの限元を格て 腕力に頼るけを倒すしかない。 試みる。 を見知上のものとしていると聞く。だから、 に書道家は煤る国めて作る里 せずに、日ははけ眠でヤマへ入れ者は ような漕後が考ま出てくる。実際 別に、かり口は、極上の里宝で掃いた ひきなぎったような切り口になってしまう。 ないで、何とかに出の中に名かそうと から、じまいにはノコギリの場のような、 そうなると、一刀面断にはほど遠く、 同じ箇所に三回、三回とナタを入れる それられが成月をかけて煤を吸い 破れかゴを養うのは、破や障子の 同じで、破れかずも多くを語っている。 口から多くの物語を読み取ることができるのと 傷理仕事は、先人の手形を飲からむこと りずにを格えするには、気休めではすますれ から始めないともに進めない。用に耐える (j 見も知うない大先輩のカコ屋といそり に新いませたが織りこまれている。 ない。後世の打屋との合作といろいほど たときはまさに悦楽の樹である。 ろったか」はもはや見取初の死人のものでは 印で示す サヤ 一平島 平島中堂夜 マエーハマ NIINR